Heuberger "Zehn Tausender" werden aktiv

Aktionsgemeinschaft für Tourismus geht in die Werbegemeinschaft über

WEHINGEN (abra) - Sie waren Pioniere und hatten eine gute Idee, am Donnerstag war Abschied: Die Väter der "Region der Zehn Tausender" haben die Gegend zwischen Deilingen und Spaichingen mit ihren zehn Bergen, die über 1000 Meter hoch sind, seit 1986 gemeinschaftlich beworben.

Später wurde dann der Tourismusverband Donaubergland gegründet und vertritt seither die "Zehn Tausender" mit. Und so kamen die Aktivitäten der Aktionsgemeinschaft Region der zehn Tausender immer mehr zum Erliegen. Viele Mitglieder sprangen ab oder zahlten nichts mehr ein. Jetzt haben die Mitglieder die Aktionsgemeinschaft auf-

gelöst und sie in die regionale Werbegemeinschaft Heuberg aktiv überführt.

der Versammlung blickte Hans-Martin Schurer, der die Aktionsgemeinschaft von Anfang an maßgeblich mitbegleitet hatte, in die Geschichte zurück, ehe dann die kleine Versammlung die Auflösung beziehungsweise den Übergang beschloss. Und so wurde am Mittwoch im Hotel Café Keller aus der "Beerdiung" im Grunde eine "Hochzeit" mit Sekt und Torte. Und die "Braut" brachte eine ansehnliche Morgengabe mit, deren Verwendung natürlich in die schon angepeilten Projekte gesteckt werden soll.

* BERICHT FOLGT